



Das bare Geld liegt oftmals im Keller.

Die Schrotthandel Hein GmbH Berlin kauft Altmetalle zu tagesaktuellen Preisen an

Altmetalle liegen wieder hoch im Kurs. Das wissen nicht nur die großen Metallurgieriesen der Wirtschaft. Auch im Segment des Schrotthandels ist bekannt, dass sich mit Schrott richtiges Geld verdienen lässt. Und diese Möglichkeit, schnell an Bares zu kommen geht bis zur Privatperson. In den Kellern und auf den Speichern der Hausbesitzer und Mieter verbirgt sich so mancher Euro, der nur gehoben werden muss. Alte Heizkörper und Rohre, elektrische Arbeitsmaschinen, Felgen, alte Zaunfelder aus Metall, Kabel aus der Erneuerung von elektrischen Leitungen und Vieles mehr aus Metall schlummert in Gebäuden und auf den Grundstücken und wartet nur darauf, zubarer Münze gemacht zu werden.

Die Hein Schrotthandel GmbH aus Berlin sammelt und verwertet Altmetalle im großen aber auch im kleinen Maßstab. Ob bei Verwertungen von Industriedemontagen oder aber bei der Sammlung von Schrott in den Privathaushalten sorgt der Schrotthandel Hein, dafür, dass aus dem Altmetall wieder richtiges Geld wird. Von Privatpersonen kauft der Schrotthandel Hein im Schrottankauf Altmetalle von Stahl bis zum Kupfer Schrott auf. Aktuelle Schrottpreise sorgen dafür, dass der Schrott bei der Abholung vor Ort oder direkt auf dem Schrottplatz für alle Beteiligten lukrativ wird.

So werden Kupfer Schrott, Eisen, Stahl, Zink und Zinn an Ort und Stelle Ort verwogen und sofort vor Ort bezahlt. Besonders vorteilhaft ist dabei natürlich die sortenreine Trennung verschiedener Metalle. Aber auch bei der Anlieferung von elektrischen Altmotoren aus unterschiedlichen Metallen achtet der Schrotthandel Hein darauf, dass für den Schrottanlieferer faire Preise bezahlt werden. Besonders jetzt lohnt sich die Anlieferung von Altmetall allemal, da die Schrottpreise ein überdurchschnittliches Niveau halten. Tagesaktuell werden die Preise eingeschätzt, so dass die Anlieferer immer die besten Margen erzielen können.

Dieses Angebot richtet sich vor allem an Privathaushalte, die an der einen oder anderen Stelle immer noch wertvolles Altmetall liegen haben. Die vergessenen Schätze bringen oftmals unvermutet viel Geld, dass durchaus auch in neue Haushaltsgeräte oder in den nächsten Urlaub investiert werden kann. Sanieren in Privatgebäuden wird empfohlen, beispielsweise alte Heizungsanlagen mit Gusskesseln, Heizkörpern und Rohren nicht den Installationsfirmen zu überlassen. Diese nehmen den Schrott zwar gern mit, berechnen aber nur selten den Wert des Schrottes bei der Abrechnung der Leistungen für die neue Heizung. Da ist es oftmals lohnender, die alten Heizungskomponenten selbst zum Schrottankauf Hein zu bringen. Damit lässt sich dann ein erkleckliches Sümmchen Geld machen, dass die Sanierung der Heizung wieder um einiges günstiger macht. Auch alte Garagentore aus Metall, Gartentore und Zäune aus Eisen sind wertvolle Altmetalle, die sich immer noch zu Geld machen lassen.

Wenn Privatpersonen das Alteisen nicht selbst anliefern können oder wollen, lohnt sich ein kurzer Anruf beim der Firma Hein Schrotthandel GmbH allemal. Die holt den Schrott dann selbst ab und zahlt aktuelle Schrottpreise, die immer wieder überraschend hoch ausfallen. So lohnt sich eben auch ein altes Eisen, wenn man weiß, wohin damit.

Pressekontakt

WebSeo.biz

Herr Sven Hauswald
Kieler Str. 41A
01109 Dresden

webseo.biz
info@webseo.biz

Firmenkontakt

Hein Schrotthandel GmbH

Frau Christine Hein
Neuenhagener Chaussee 1-3
15566 Schöneiche bei Berlin

hein-schrotthandel.de
info@hein-schrotthandel.de

Die Mehrheit denkt beim Wort Schrott an reine Abfallprodukte. Jedoch handelt es sich bei jenen vermeintlich nutzlosen Gegenständen um eine wahre Goldgrube, denn Schrott ist wiederverwendbar - Schrott als metallischer Wertstoff besitzt folglich eine Güte. Dem Schrotthändler Berlin / Brandenburg ist das bewusst.